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f ) J'ai également accepté l'invitation chinoise adressée à un groupe
d'agronomes canadiens de se rendre en République populaire chi-
noise en 1973 .

3 . Médecine

J'ai discuté avec le ministre, M . Chi, du programme d'échanges médi-
caux Bethune et je suis heureux de déclarer que nous avons convenu
de la reprise prochaine de ces échanges, avantageux pour les deux
pays .

h ) Toujours dans le domaine de la médecine, nous avons noté avec
satisfaction qu'une délégation de médecins chinois a assisté
l'année dernière au 150e anniversaire de l'Université McGill de
Montréal et nous avons discuté de l'opportunité de poursuivre des
expériences de ce genre de part et d'autre dans un proche avenir .

4 . Education

i) Le ministre, M. Chi, et moi-rnéme avons abordé la question des échan-
ges de professeurs et d'étudiants. Nous avons convenu que de tels
échanges étaient profitables et souhaitables . Des hauts fonction-
naires des deux pays étudieront la mise au point d'un programm e
dans le domaine de l'éducation, programme qui sera institué bientat
à une date convenant aux deux parties.

Nous avons aussi examiné la question des échanges de publications
entre nos diverses institutions universitaires et scientifiques .

5. Sports

J'ai discuté avec le ministre des Affaires étrangères de la République
populaire de Chine de l'encouragement éventuel à donner aux échanges
sportifs qui font actuellement l'objet de négociations .entre les fédé-
rations sportives des deux pays . Nous avons convenu que les échanges
sportifs pouvaient jouer un rale utile en favorisant la compréhension
entre-les populations canadienne et chinoise . Les fédérations spor-
tives canadiennes et chinoises ont eu l'occasion, lors de mon voyage,
de poursuivre les échanges de vues et elles ont conclu une entente de
principes en vue de nouveaux échanges dans les domaines du volleyball,
du ping-pong, du hockey sur glace et de la gynnastique . Les fédéra-
tions sportives ont été chargées de mettre au point le détail de ces
échanges . Je crois comprendre qu'on a aussi discuté d'éventuels
échanges dans les domaines du ballon-paiiier, du patinage artistique ,
du football ainsi que d'échanges d'instructeurs, de films et de documen-
tation en matière de culture physique .
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